

Bertrand Couturier, Président de la Jeune Chambre Economique de Nevers

Association – loi de 19001, réunissant 30 bénévoles âgées de 18 à 40 ans, tous portés par l'envie de contribuer au développement économique, social et sociétal de notre territoire : la Nièvre !

Une terre d'avenir ? Nous nous sommes posés la question lors de la renaissance de notre association en janvier 2011. Partant des constats suivants :

- Nevers principal pôle économique du département soit 35 000 emplois et son plus grand employeur : le Technicentre SNCF avec 900 emplois, où sont modernisés une grande partie des TER qui sillonnent notre pays.
- 2^{ème} pôle universitaire de Bourgogne avec 26 formations, comme par exemples : l'Institut supérieur de l'automobile et des transports, l'École Supérieure des Arts Appliqués de Bourgogne ou encore l'École Supérieure d'Informatique.
- Un haut lieu du sport automobile : le circuit de Magny Cours. Et le Pole de la Performance de Nevers Magny Cours et ses 400 emplois. La NOAO : premier véhicule hybride de compétition jamais réalisé.
- Nous disposons de richesses naturelles remarquables, 45 Ha d'espaces verts répartis des bords de Loire jusqu'au bec d'allier.
- 200 000 personnes accueillies chaque année à Nevers, pour découvrir l'une des étapes clef du chemin de Saint Jacques de Compostelle.
- 43 millions d'euros d'investissement pour couvrir notre territoire en fibre optique.
- 11 000 jeunes citoyens attentifs pour créer des changements positifs et contribuer à la réalisation de projets d'avenir.

Combien de territoires rassemblent tous ces atouts ?

Fort de ces constats la JCE de Nevers a su pérenniser son développement en passant de 3 à 30 jeunes citoyens pour contribuer au rayonnement de la Nièvre.

La LGV contribuera également au rayonnement de notre territoire !? Nous les Jeunes Citoyens Entrepreneurs de la Nièvre nous en sommes **persuadés !**

Il s'agit là d'un véritable outil de développement économique.

Les innovations d'aujourd'hui pourront demain être plus accessibles ainsi que nos savoir-faire via La LGV, il s'agit là d'un véritable accélérateur de croissance !

La proximité ! Véritable atout pour notre territoire, aujourd'hui 80 grands groupes nationaux et internationaux ont choisi de venir s'installer dans la Nièvre grâce aux services de proximité pour l'implantation de nouvelles entreprises !

Un simple constat, il y a 10 mois la Jeune Chambre Economique de Nevers n'existait pas **et** les 3 et 4 novembre dernier nous avons réuni 50 entreprises et 200 étudiants pour rapprocher le milieu économique de celui de l'université par des simulations d'entretiens d'embauche. C'est aussi ça la proximité pour répondre aux enjeux de demain !

Quoi de mieux que la LGV pour un département qui place la mobilité comme **vecteur de croissance**. L'Institut National de sécurité Routière et de Recherche, le centre de recherche

de l'automobile WELLIENCE, le Pole de Performance, le Technicentre SNCF, l'ISAT et ses 600 étudiants.

**Donc oui le LGV a NEVERS placé au cœur de la MOBILITE et de la JEUNESSE
prend donc tout son sens !**

La Jeune Chambre Economique de Nevers retient le scénario MEDIAN.

Merci.

Débats publics, à Nevers, le 9 novembre

